
 

 

 

◆第 3329 回例会 7 月 11 日 会⾧の時間  
みなさまこんにちは! 
ご存知の方もおられると思いますが、三田さんの奥様がお亡くなりにな
れられました。ご冥福をお祈り申し上げます。 

また、報道にもありますように、九州地方の豪雨による甚大な被害
も出ております。お見舞いを申し上げます。数十年に一度とか百年に
一度とかでは、説明ができないような気象になってきております。岩手 

も他人ごとではなく、備えが肝心とはいえ、どう対処してよいやら不安がよぎります。 
さて、昨日は、子ども食堂応援自販機プロジェクトの第１号機が花巻市のご理解に

より設置され、除幕セレモニーに阿部幹事と臨んできました。上田市⾧様、今井部⾧
様と除幕を行い、スピーチをさせていただきました。報道カメラと新聞各社に囲まれ、緊
張しましたが、なんとか無事に終える事ができました。駆けつけていただきましたメンバーに
も感謝申し上げます。これを機に、市内・県内に設置の輪が広がり、地域に希望を生み
出す活動をされている志を同じくする団体様の下支えとなり、支援の輪が広がる事を願
っております。 
皆様のご協力をお願い致します。本日はクラブ協議会 各委員会委員⾧様抱負で
す。そのほか、橋川さんより子ども食堂応援自販機 PJ の報告と鹿討さんより、子どもの
居場所づくりシンポジウムについての説明もあると思いますので、会⾧の時間は短めで終
わらせたいと思います。本日も宜しくお願い致します。 
 

■クラブ協議会 新年度各委員会委員⾧抱負発表 【要旨】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
★鹿討社会奉仕大委員⾧:今期社会奉仕大委員⾧ということで大役をお願いされ
たわけですが、できることをきっちりとコツコツとやっていきたいと思います。まずは社会奉仕
といたしましては、ぬくまる食堂を今まで通りフードパントリーを中心に、場所は社会福祉
協議会の 2 階を、3 月まで一応もう日程は決まっております。引き続き行っていきたいと
思います。旅するピアノはですね、7 月 3 日に岩手銀行の赤レンガ館から移動しまし
て、現在イトーヨーカドーのお中元シーズンのディスプレイの中のバックヤードに隠れていま 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

■本日のプログラム        例会進行:会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会⾧の時間 

5.クラブ協議会 

2022-23 活動報告・決算 

2023-24 活動計画・予算 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 
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ボックス委員会 
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月間テーマ:ロータリー新役員就任 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 
 

2023-24 年度     

会⾧:吉田和洋 

幹事:阿部一郎 

会場監督:橋川秀治 

会⾧ｴﾚｸﾄ:藤村弘之 

副幹事 : 松田健 

★★7/11 のメニュー★

■今後の予定 
7/25(火) 会員卓話又はゲストスピーチ 
7/27(木) グリーンサイドミーティング 盛岡南ゴルフ
倶楽部 夜ファイヤーサイドミーティング 

■幹事報告 
・2023－24 年度上期普通寄付金のお願い 
〔公財 ロータリー米山記念奨学会〕 
・例会場変更について 〔北上和賀 RC〕 
・2023-24 年度活動計画書 〔平塚 RC〕 
・令和 5 年度第 19 回北上地区中学校英語弁論
大会開催および例会について 
・2023-24 年度活動計画書 〔北上西 RC〕 
・市民憲章運動推進第 57 回全国大会（鶴岡大
会）の開催について（ご案内） 
〔花巻市市民憲章推進協議会 会⾧ 三田望〕 
・暴力団追放広報紙「防追いわて」の送付について 
〔花巻市防犯協会 会⾧ 花巻市⾧ 上田東一〕 
・ハイライトよねやま Vol.280 
〔ロータリー米山記念奨学会〕 
■出席報告 
31 人中 13 名 
出席率 54.1% 前回修正 75.0% 
■メーキャップ  
7/5(水)旅するピアノ搬入受取 
吉田和洋君 
7/10(月)子供食堂応援ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ自販機除幕式 
吉田和洋君・阿部一郎君・藤田勝敏君・藤村弘之
君・稲田典之君・立花徳久君・鹿討康弘君・橋川
秀治君・松田健君・藤原喜子君・地蔵堂友信君 

海鮮丼 



 

 

■第 3329 回 ニコニコボックス 
【吉田和洋君】昨日は無事子ども食堂応援自販機プロジェクト 1
号機設置セレモニーを終了することができました。皆様のご協力に感
謝致します。初あいさつ、初 TV かこみ取材キンチョーしました。設置
の輪が広がる事を期待します。地域にも希望を生みだしましょう。 
【阿部一郎君】昨日、自販機おひろめに参加頂いたメンバーの皆
様、お忙しい中、むし暑い中、ありがとうございました。本日、
YAHOO のトピックスにめんこいテレビの放映内容が掲載されていま
した。吉田会⾧の初の対外行事、大成功でした。 
【佐藤良介君】7 月 8 日(土)東京で開催された在京花巻人会の
総会に出席し、花巻出身の方々と交流した後、平塚に移動し、平
塚七夕まつり花巻市民ツアー38 名と合流し、平塚市主催の歓迎
式に出席しました。落合市⾧をはじめ平塚の皆様から温かいおもて
なしを受けて来ました。翌日(日)は、早朝七夕会場を見学し、花
巻小瀬川神楽の鑑賞会、花菜ガーデン、平塚市美術館などを巡
り、市民ツアーの皆様と楽しく過ごして来ました。 
【谷村繁君】2002年-03 年⾧期交換留学生だった私の娘が昨日
7 月 10 日、東京でメキシコのホストマザーに 20 年ぶりに会い楽し
いひと時を過ごすことができたと報告がありました。 
【藤田勝敏君】昨夜、スポーツジムで立花さんと遭遇しました。7 年
振りとのことです。週 3 回、先ずは 6 カ月継続できるよう頑張りましょ
う!サプリ、薬より効果大です。 
【立花徳久君】本日は早退させていただきます。昨日は皆様御苦
労様でした。 
【橋川秀治君】昨日の除幕式、本日の例会とお疲れ様です。昨日
はめんこいテレビ、NHK で夕方に⾧めに除幕式と子ども食堂の状況
について放映されました。今朝は岩手日々新聞にカラーで載せて頂
きました。IBC さんはシングルマザーの特集番組の中で紹介されるそ
うです。 
【藤原喜子君】三田さんの奥様、本当にご愁傷様です。残念です。
ご夫婦そろって色々な行事に参加されていた御姿が目に浮かびま
す。昨日は、こども食堂応援プロジェクト自販機除幕式お疲れ様で
した  今日からクラブ会報用の写真撮影なくなりさびしい限りです
(泣) 
【藤村弘之君】フードパントリ―自販機第1号おめでとうございます。
マスコミ対応もバッチリの吉田会⾧でした。TV もアップですばらしかっ
たです。 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

す。ディスプレイがなくなりましたらお披露目ということで、イトーヨーカドーさ
んにまた滞在するという形です。その後花巻空港という予定になっておりま
す。皆様ご協力の方よろしくお願いいたします。それと昨日ありました寄附
型自動販売機、これの啓蒙普及に力を注いでいきたいと、現在のところ
JA さんとは協議も済んでいますし、また富士大学さんも前向きに考えてく
ださっておりますので、ここ 2 つは間違いないというふうに思っています。その
他にも市内外問わず展開して、県内 20 台を目標に設置をして、その寄
附金をいわて子どもの居場所ネットワークを通じて、子ども食堂を運営して
いる団体に寄附するという形です。詳しくは今朝の日日新聞また LINE で
の吉田さんが上げていただきましたテレビ報道、あるいは NHK とめんこい
TV がアップされていますので、それをご覧いただければなと思います。  
~中略～ これも社会奉仕の一環ですが今度不登校を考える不登校シ
ンポジウムを 7 月 29 日に行います。新吉田会⾧また前藤田会⾧と相談
した結果、ぬくまる食堂も共催という形で関わっております。定期的にこの
活動を続けていくつもりでございますので皆様もよろしくお願いいたします。
ぜひ 7 月 29 日はこぞってまなびの方に来ていただければうれしいです。あ
りがとうございました。 
 
★松田親睦委員⾧:今年度は行動制限もなくなった中で親睦行事も
多数あると思いますので、皆さんの協力のもとやっていきたいと思いますの
で、どうぞよろしくお願いします。 
 
★地蔵堂ニコニコ BOX・クラブ会報委員⾧:ニコニコボックスはいい声
でそして会報は素晴らしい写真を撮りたいと思っています。1 年間よろしく
お願いします。 
 
★藤村会員増強委員⾧:会員はどこのクラブも大変な状態で、一生懸
命勧誘に走っているようなところがありますので皆様方も負けずに色々声
をかけていただいて、新会員を紹介していただきたいなと思っております。 
 
★藤原雑誌・広報委員⾧:ロータリーの友とかガバナー月信を中心に奉
仕活動の紹介を行ってまいりたいと思います。また昨年は谷村さんが識字
率向上の会員スピーチをされたのがすごく記憶に残っているんですけども、
それも私の担当かなと思いながら後で確認したいと思います。 
 
★藤田ロータリー情報委員⾧:とりあえずファイヤーサイドミーティングとグ
リーンサイドミーティングのセットを半年に 1 回ぐらい、年 2 回やりたいなと
思っております。新しい会員の方たちが入ればそういう経験の浅い方たち
を対象にもう 1 回ぐらいファイヤーサイドミーティングのみどこかのタイミングで
開催して、ロータリーの良さであったり交流を深める機会を作りたいと思い
ますのでぜひご協力をお願いします。 
 
★浅沼社会奉仕委員⾧:ぬくまる食堂フードパントリーとかそれからバレ
ーボール大会とかいろいろやらなきゃいけないことがたくさんありますし、社
会のために奉仕をするという基本に立ち返っていきたいと思います。それか
ら自動販売機の関係も社会奉仕につながりますので、意外と東和の道の
駅と石取谷の道の駅 2 カ所に置くのも一つの手かなと思いますのでやって
みましょう。 
 
★谷村ロータリー財団委員⾧:メジャードナーは個人の寄付と、クラブか
らの寄付で地区補助金とグローバル補助金と災害救済補助金と大規模
プログラム補助金とこういうふうにあるんだということでですね、ご利用は計
画的にというふうにありますけども、ご寄付も計画的にということで一応最
初の日にご紹介しておきますのでよろしくお願いいたします。 
 
★佐藤花巻 RC 奨学生委員⾧:花巻北高校から推薦されました、各
学年 1 人ずつ奨学生として奨学金を支給してまいりたいと思います。高
校生たちも非常に将来の目標を持ってですね、勉強にクラブ活動に取り
組んでいるようでございますので、それの支援ができればと思っております
し、できれば将来岩手県を背負う人材の育成に当たられればなと思って
おりますのでよろしくお願いたしたいと思います。 


